

Jean-Pierre Sueur a participé ce mardi 29 juin à la manifestation de soutien à Stéphane Taponier et Hervé Ghesquière, journalistes de France 3 détenus en Afghanistan depuis six mois. Cette manifestation s'est tenue devant les grilles du jardin du Luxembourg, à l'initiative de Reporters sans Frontières.

Jean-Pierre Sueur considère qu' *« il n'y a pas deux sortes d'otages : ceux dont on a parlé tous les jours et ceux pour qui il faudrait rester silencieux. Tous les otages sont des otages. Le silence n'a malheureusement pas permis de libérer Stéphane et Hervé. Il faut donc parler, mobiliser l'opinion publique et les médias en France et au niveau international pour les défendre et exiger leur libération »*.